

# **Universidad del Sureste**

## **Escuela de Medicina**

“ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES EN LA  
HISTORIA DE LA SEXUALIDAD”

---

**SEXUALIDAD HUMANA**

**DR:**  
**HUGO BALLARDO MAZA**

**PRESENTA:**  
**Andrea Montserrat Sánchez López**

**MEDICINA HUMANA**

**3° SEMESTRE**

**SEPTIEMBRE de 2020**  
**Comitán de Domínguez, Chiapas**

# ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES EN LA HISTORIA DE LA SEXUALIDAD

En la historia de la sexualidad nos damos cuenta de muchos acontecimientos, de muchos tipos de comportamiento, en donde nos hace ver las cosas de diferente manera, es decir, que significa cada una de las acciones que hoy en día se practica contra la mujer y que se juzgan tanto en la sociedad. Veremos como es que todo tiene un sentido y un porque sucede dicha conducta social humana.

Al principio vemos que existía la promiscuidad sexual, es decir, convivencia con personas de diferente género.

Se dice que anteriormente se comenzó a ver a la mujer como la dadora de vida, puesto que el hombre se dio cuenta que, al tener coito con alguna de estas mujeres, quedaría embarazada y que después de 9 meses, tendría a un nuevo humano. Con el paso del tiempo, los papeles de la mujer cambian, debido a la agricultura, el culto a la luna cambia al sol y a las mujeres ya no las ven de la misma manera, ya que se dieron cuenta que ellos son los productores, de que, si ellos lo terminan dentro de la mujer, ellas no podrían quedar embarazadas, por lo que se dejó de ver a la mujer con tanta admiración y paso a convertirse en casi esclavas.

## GRECIA Y ROMA

Al hablar de Grecia y Roma, nos encontramos con una diversidad de dioses, de los cuales aprendí que eran muy promiscuos y liberales, es decir, estos dioses se embriagaban las veces que quisieran y se odian acostar con mujeres. En la antigua Grecia, la homosexualidad era conocida y aceptaba, era algo normal dentro de ellos, y lo

practicaban muy a menudo, tanto que ellos decían que el amor verdadero se surgía por dos hombres.

En Esparta, las mujeres tenían una vida también muy liberal, gozaban de la libertad al hacer lo que ellas querían y acostarse con varios hombres a la vez.

Se dice que, en ese tiempo, la fertilidad era importante, por eso mismo había casos en que una mujer fértil podía ser compartida con otros hombres, incluyendo amigos.

Para evitar que las familias ricas no se quedaran sin bienes o alguien las lleve de una manera inadecuada, en ocasiones los papas hacían casarse a sus propios hijos, y así, seguir manteniendo sus bienes y todo tenerlo asegurado.

El divorcio era permitido, pero, si la familia tenía hijos, estos tenían que quedarse con el padre, pues él tenía la máxima autoridad, el padre tenía la autoridad de todo, tanto que si el padre quería acostarse con la esposa de su hijo, no era mal visto, si no era algo normal dentro de lo que cabe para ellos.

## JUDIOS

Los judíos no tenían un ejército grande, tampoco tenían guerreros fuertes, ni tenían dinero como Grecia y Roma, pero querían tener una propia identidad, ellos lo hicieron no enfrentándose a grandes ejércitos ni nada, lo que ellos hicieron es cambiar el panorama, cambiar la forma de vivir, de pensar y de ver las cosas, fue donde ahí mismo nació el *cristianismo*.

El cristianismo entonces se basa en algo diferente a lo que ya se conocía, este no tenía un fin moral, si no un fin de diferenciación ideológica, y religiosa.

Se menciona que para los judíos la obediencia y la confianza era su mejor virtud. El guerrero imperialista debería de mantenerse lejos de la sexualidad, y era una de las condiciones necesarias, para evitar problemas.

Esta ideología lo que logro fue ofrecer a las mujeres dos alternativas contradictorias, u opuestas entre sí, que es la maternidad y la de la virginidad consagrada